

Conmemoran en Cuba victoria sobre el fascismo



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 9 may (RHC) El aniversario 73 de la victoria sobre el fascismo se conmemoró con ceremonia militar en el mausoleo de La Habana dedicado al soldado internacionalista soviético.

Depositaron ofrendas de flores en ese solemne escenario representantes del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, las Fuerzas Armadas Revolucionarias, de las Repúblicas de Rusia, Belarús, Kazastán, Aserbaiyán y la Asociación de residentes rusos en la nación caribeña.

En el encuentro Majail Kaminin embajador de Rusia en la mayor isla de las Antillas expresó que se realiza esa celebración con situaciones internacionales complicadas debido a determinadas fuerzas políticas que tratan de alcanzar sus objetivos mediante la fuerza y la violación del derecho internacional.

Dijo que en estos tiempos existe la peligrosa tendencia de culpar a los países de crímenes sin presentar pruebas sobre esas acusaciones.

El general de brigada Hatuey III Cuevas, jefe de dirección del Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias calificó de hazaña la victoria soviética contra los invasores alemanes que cambió el rumbo de la Segunda Guerra Mundial.

Presidió el acto conmemorativo el viceministro de las Fuerzas Armadas Revolucionarias General de Cuerpo de Ejército, Joaquín Quintas Solá, junto con miembros del Ministerio del Interior y representantes de los pueblos de la antigua Unión Soviética que con su ejército rojo el nueve de mayo de 1945 vencieron a los invasores alemanes nazifascistas.

El desfile por el día de la Victoria se celebró este miércoles en Moscú, capital de Rusia con desfile militar y la presencia de los principales gobernantes en esa nación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/161893-conmemoran-en-cuba-victoria-sobre-el-fascismo>



Radio Habana Cuba